

ジョグトリ新聞

発行責任者
(社)ジョグトリップ
理事長 網本裕之

続編

あみりん密かに修行中!



かなり以前のジョグトリ新聞で、マツモトキヨシで片足立ちの記事を書きましたが、その後マツモトキヨシも私も進歩しました。数年前、右膝を痛めてしまい、まともにジョグできずに仕方なく歩いたりしてまして、歩くというのって意外に難しいなど。さらに真っ直ぐ立ててないかと自覚しました。

その頃ラジオで、ホークスの選手が「年をとって、片足立ちして目をつぶるとフラフラするようになった」と言っていたと聞きまして、ビックリ。目をつぶったまま片足立ちしてフラフラしないって!

私だったら、一秒ももちません。そんなこんなで、マツモトキヨシの「きよしみず」から毎日2本のペットボトルに給水するとき、左右それぞれ片足立ちをやりはじめました。はたから見ると変に思われぬように、ちょっとだけ足を浮かせての秘密トレーニングです。その頃の水は不純物を取り除いた純水というものでした。しかし、今年11月頃からアルカリイオン水が出てくるようになり、機械も変わりました。

ま、私としてはそれほどこだわっていないのですが、機械が変わったことで給水の手順も変わりました。

以前は扉を開けてボトルをセットしたら後は自動的に水が注入されるだけだったんですが、新しい機械では手間が増えました。扉を開ける↓ボトルをセット↓洗浄水注入↓扉を開ける↓洗浄水を捨てる↓ボトルをセット↓扉を閉める↓イオン水注入↓注入完了↓扉を開ける。つまり、洗浄水の注排出が新たに追加されたんです。この間ずっと片足立ちをするわけ

でして、難易度は当然上がってきます。しかし、幸いなことに1年以上の修行(?)のおかげで、目を開けたままだったら片足立ちでもあんまりフラフラしなくなっていたので、ちょうどいいレベルアップになりました。

大当たりならず!

きのうの出来事です。母が耳鼻科に行きたいというので佐世保に連れていきました。それから中華料理を食べまして、アーケードへ。駐車場に着きましたら、母が宝くじの券数枚を出しました。聞くところ、父が亡くなったあと出てきたとのこと。「どうせ外れているだろうけど」ということですが、一応チェックしてくれとの依頼。ついでに年末ジャンボを3千円分買ってこれ

この調子だと、片足立ちでラーメンズルもあと数ヶ月でできるようになりそうです。(やるかどうかは別ですが)もし給水中の私を見かけたら声を掛けないようにお願いします。なんせ修行中なものですから。

宝くじ売り場へ、母は佐世保玉屋へ。で、宝くじ売り場に券を出してみると、なんと全部当たり券! たぶん父が当たり分だけ選り分けて取っておいていたものだったんでしょう。まあ当たりとは言っても全部で1200円ですが。で、換金しまして、もう一つ母の依頼の年末ジャンボ3千円を買おうとしたら、既に販売終了とのこと。しかたないので他のクジを教えてください、ワンピースの絵が入ったスクラッチのを10

枚買いました。買った方がいいがどうしよう。母に一枚一枚スクラッチさせるのは無理そう。なので数メートル離れた小イスイに腰掛けて、10円玉片手にシコシコスクラッチこすりましたよ。ところがこれが意外とやっかい。矢印の順番どおりこすらないといけないらしく、外れでもまた第2のクジがあつて。というわけだからこれ10分以上かけて10枚のスクラッチをこすり終わりました。膝の上は赤いスクラッチのクズでいっぱい。

で成果はどうかというところ、300円×2枚×600円の当たり。当たり前ですが、大当たりすることなく2400円の赤字となりました。思えば最初1200円を換金して終わりにすれば良かったんですけどね。欲張りあみりん。